

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL ACCESO AL AGUA POTABLE A MÁS DE 260 POBLADORES DEL BARRIO PEDRO ARÁUZ PALACIOS DE DIRIOMO

NOTA DE PRENSA

Managua, 17 de Julio de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró en medio de un ambiente festivo el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable en el barrio Pedro Aráuz Palacios, del municipio de Diriomo, departamento de Granada; donde se le restituyó el derecho al vital líquido a 264 pobladores.

Las obras consistieron en la instalación de 950 metros lineales de tuberías, 44 conexiones domiciliarias. Anteriormente estos pobladores se abastecían de un puesto público de agua y algunos tenían que comprarla a carretoneros. Ahora cuentan con más 20 horas de abastecimiento de agua segura y de calidad en sus hogares.

Las obras se ejecutaron bajo el modelo de Alianza, Dialogo y Consenso, en conjunto con la Alcaldía de Diriomo y los pobladores del proyecto, estos últimos colaboraron con el zanjeo y colocación de tuberías.

Los pobladores atendidos celebraron las Buenas Nuevas del Buen Gobierno de Daniel. La Cra. Martha Barberena dijo:” Gracias a Dios y al Comandante Daniel Ortega que ya tenemos agua, antes iba a traer agua en carretón, ahora con esta agua mantengo limpia mi casa y lavo mi ropa”. Por su parte el Cro. Ricardo Arevalo dijo: “Gracias a Dios y al gobierno que nos ha apoyado porque no teníamos agua, ahora ya tengo el agua y me siento feliz y contento”.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.